



## Talagante: por la desaparición de Johan Esquivel, la familia denuncia abandono en la búsqueda

### Description

A diez meses de la desaparición de Johan Esquivel Soto, de 24 años, su familia continúa sin respuestas y denuncia falta de apoyo por parte de las autoridades en las labores de búsqueda.

El joven fue visto por última vez el 1 de abril del año pasado, cuando se dirigió hacia la zona de la precordillera de Curicó, lugar donde habría estado involucrado en un hecho que actualmente se encuentra bajo investigación. Desde ese momento, no se ha vuelto a saber de su paradero.

Óscar Esquivel, padre de Johan, junto a la madre del joven, Ruth Soto, manifestaron su profundo malestar y dolor por lo que consideran un trato desigual frente a otros casos de jóvenes desaparecidos.

**“Vemos en las noticias cómo se despliegan grandes operativos con Carabineros, PDI, GOPE y rescatistas para buscar a otros jóvenes, pero a nosotros nunca nos han ayudado”**, señaló el padre.

Pese a que existen personas detenidas que habrían participado en los hechos ocurridos en el sector cordillerano, Johan no ha sido encontrado hasta la fecha. La familia acusa falta de voluntad para avanzar en la investigación y para generar instancias de diálogo que permitan obtener información relevante.

A esto se suma que en junio de 2025 se dio a conocer un importante golpe a una estructura criminal dedicada al tráfico de drogas, desarticulada por la Policía de Investigaciones (PDI). De acuerdo con antecedentes que han trascendido, dicha organización criminal estaría vinculada al caso de Johan Esquivel, lo que abre nuevas aristas investigativas que, según la familia, no han sido abordadas con la urgencia necesaria.

**“Hemos mandado cartas a La Moneda, a la Fiscalía, todos los días. Nos prometen ayuda, pero no pasa nada. Solo queremos encontrar a nuestro hijo”**, expresó Óscar Esquivel, visiblemente afectado.

La familia asegura sentirse ignorada y maltratada, y hace un llamado urgente a las autoridades para que el caso no quede en el olvido. “Mi hijo no es un animal para que lo dejen botado”, enfatizó su padre.

Texto e imagen tomado del portal de noticias talagantempueblo.cl

El Maipo

**Date Created**

Febrero 2026